
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１５７７回例会 ２０１７年１２月１４日(木)(晴） 

 

司 会 鈴木和夫副幹事 

点 鐘 原郁夫会長 

合 唱 「我等の生業」(山谷洋子さん) 

御誕生記念日（会員）  山本さん(12/16) 

       

 

○12/9(土)に少年野球大会の決勝戦に行ってきました。  

 結果的に２位なったチームが勝っていたのですが、劇的 

 な逆転で負けてしまい閉会式でも泣いていましたが、試 

合は素晴らしいものでした。 

○理事会報告です。①友好クラブについてですが、双方 

 集まり打ち合わせをした結果を古河東さんが持ち帰り検 

 討するということでまだ回答は頂いておりません。 

 ②３クラブ合同麻薬撲滅キャンペーン会計報告について、 

 参加して頂きありがとうございました。会計報告につき 

 ましては社会奉仕の方からお願い致します。 

 ③新会員の高橋幸雄さんの入会につきまして、皆さんの 

 ところに回覧しておりますので宜しくお願いします。 

④社会奉仕事業一環として、植樹を考えております。以 

前からお話しさせて頂いておりますが、宝蓮寺に紅葉を 

 植樹したいと思っております。時期は３月に移動例会 

 として行う予定です。 

④来週はクリスマス例会ということで、ご案内を出して 

おりますが、これから参加できるという方は早めにご連 

絡を下さい。 

⑤30周年記念式典につきましては、11/30に実行委員会 

の方で現地を視察してきました。 

⑥ＩＭのプログラムが発表されたようですが、当クラブ 

からは山谷さんが英語スピーチコンテストのことを発 

表して頂きます。年明けから、実行委員長等がご挨拶に 

来られるということです。 

○12/12(火)に会長幹事会があり、内容としては 10月末の 

出席の状況、財団・ポリオ等寄付の状況、ＩＭについて 

は、パンフレットがこれからできるということ、会場は 

秦野商工会議所ということです。 

○1/19(金)、３クラブ合同新年会が開催されます。場所は 

 商工会議所・幹事クラブは秦野中ＲＣです。皆さんの参 

加をよろしくお願い致します。 

 

 

会員数 34名  
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【事前】 

 今井さん（12/12厚木） 
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12月14日 

○年次総会 
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12月21日 

○家族親睦クリスマス会 

12月28日 

○休会 

Ｈ30年1月4日 

○休会 

出席義務    33名    

出席数     24名    

出席率 70.59％    

前々回

の修正 

    

    －％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 



○来週のクリスマス例会ですが、お客様をご招待しており 

ます。ガバナー補佐、伊勢原ＲＣの会長・幹事がお越し 

になりますのでご承知下さい。 

 

 

【受付文書】 

 ①バギオ基金より、2016年事業報告書の送付と基金への 

  ご寄付のお願い 

 ②米山記念奨学会より、ハイライトよねやま213 

 ③伊勢原ＲＣより、例会場変更のお知らせ（H30年1月） 

  フォーラム246 → 伊勢原市総合運動公園 

           伊勢原市体育館2F 会議室に変更 

 ④秦野市教育委員会より、親子川柳大会表彰式のお礼状 

 ⑤秦野市少年野球連盟より、平成30年賀詞交歓会のご 

案内（会長宛） 

【例会変更】 

 ≪伊勢原中央≫ 12月18日(月) →12月22日(金) 

         家族親睦クリスマス例会 

         点鐘：18時、於：ﾅｲﾄ･ｶﾞｰﾃﾞﾝ･ｺｯﾄﾝ 

 ≪伊勢原平成≫ 1月9日(火) →移動例会  

点鐘：12時半、於：伊勢原大神宮 

 ≪伊勢原≫ 1月31日(水) →移動例会 点鐘：12時半 

       於：伊勢原温泉ニュー天野屋 

【本日の配布物】 フィリピン・アフリカを助ける会だより、 

         年次総会プログラム、30周年記念標語ア 

ンケート 

 

 

○原郁夫さん「本日は、次年度役員の為の総会です。よろ 

しく。風邪が治りません。」 

○柳川清紀さん「本日は総会です。いよいよ総会の時期に 

 なりました。残り半分です。がんばります。」 

○鈴木和夫さん「スマイルします。」 

○諸星道治さん「12月21日のクリスマス会楽しみにして 

います。大人3名孫2名で行きます。よろしくお願いし 

ます。」 

○加藤一也さん「スマイルします。」 

○北村俊和さん「スマイルします。」 

○木村眞澄さん「ご無沙汰しています。」 

○桐山晃忠さん「平成29年も終わりに近づきましたが、 

次年度の元号は何でしょう？日本国政頑張れ！」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○原恵美子さん「主人の風もだいぶ良くなってきてホッと 

しました。結婚40年位過ぎると風邪もうつらないもの 

なのですね。スマイルします。」 

  

○東島礼美さん「来週はクリスマス会です。皆様ご用意さ 

 れていますか。ドレスは無理なのでせめてパックでもし 

ようと思っています。」 

○古谷スミ子さん「本日は赤穂浪士討ち入りの日。映画で 

 見る雪は我が街にはまだ降りません。なるべく穏やかな 

 年末でありますようにスマイルします。」 

○前肇さん「スマイルします。」 

○諸星利男さん「寒くなってまいりました。スマイルしま 

す。」 

○山本裕宣さん「誕生祝いありがとうございます。今日は 

早退させて頂きます。」 

○山谷洋子さん「スマイルします。」 

○酒井健一さん「道治さん、いよいよですね。頑張って下 

さい。 

合計 43,000円 

 

 

 

○＜社会奉仕委員会 加藤副委員長＞ 

 11/3の市民の日の秦野３クラブ合同「エンド･ポリオ＆ 

麻薬撲滅キャンペーン」の報告書を回覧しているので目 

を通して下さい。尚、これは先回の理事会で承認されて 

おりますのでよろしくお願い致します。 

 

○＜30周年実行委員会 米山委員＞ 

 看板設置事業の担当から、先週アンケートのご協力を 

頂きありがとうございました。 

 本日、標語を各４点ずつ書き出しましたのでご自分の 

推すものを各１点選んで、例会終了時に事務局に提出し 

て下さい。次回の実行委員会位に結論を出し、来年３月 

位までには具体的に完成させたいと思っています。 

 

○＜会計より 鈴木副幹事＞ 

 下期の会費納入につきまして、年会費12万円・特別会 

 費2万円・消防車贈呈基金5千円、合計14万5千円と 

なります。1月11日(木)より納入の受付を始めますので 

よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル報告 

幹事報告 

委員会及びその他の報告 



 

  

 司 会  柳川清紀幹事 

 議 長  原 郁夫会長 

   

１．開会宣言   原 郁夫会長 

２．資格審査報告 柳川清紀幹事 

  定足数２１名 会員総数の１／２ ２４名出席 

  総会成立 

３．指名委員会報告 原 郁夫 指名委員長 

  11月16日(木) 指名委員会開催 その結果 

  Ａ役員 

   ①会長      諸星道治さん 

   ②会長エレクト  北村俊和さん 

   ③副会長     前 肇さん 

   ④幹事      鈴木和夫さん 

   ⑤直前会長    原 郁夫さん 

   ⑥会計(副幹事)   陶山典之さん 

  Ｂ理事 

   ①職業奉仕担当  山本裕宣さん 

   ②社会奉仕担当  古谷スミ子さん 

   ③国際奉仕担当  山谷洋子さん 

   ④青少年奉仕担当 関 隆明さん 

   ⑤親睦活動担当  諸星常平さん 

４．会場監督選任 

  次年度理事より、“酒井健一さん”が選任されました。 

５．新役員の挨拶 

  Ａ役員・Ｂ理事共に各自一言ずつご挨拶 

 

     

 

 

 ※諸星道治 次年度会長より 

  「次年度の会長を仰せつかりました諸星です。当初会 

   長をやる予定ではなかったのですが、とうとうここ 

まで来てしまいました。いろいろ皆さんにはご迷惑 

を掛けられないと決心し会長をやることになりま 

したので、皆さんのご協力をよろしくお願い致しま 

す。」 

６．閉会   原 郁夫会長 

年 次 総 会 


